

Estudiantes de diferentes establecimientos son capacitados



Mercedes Porras de la Dirección de Evaluación Fiscal, expone el tema de Actualización Tributaria a estudiantes del Colegio Albert Einstein de Jalapa.



Estudiantes de Jalapa reciben diplomas por participar en capacitación.



Estudiantes y catedrático del Instituto Tecnológico Catarina (ITC) de San Marcos acompañados de D'yan Fernando Negro, capacitador de la Dirección Técnica del Presupuesto y Óscar Alegría de Comunicación Social



Estudiantes reciben capacitación sobre el Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado.

► Como parte del programa de Cultura Fiscal que impulsa el Ministerio de Finanzas Públicas (MINFIN), la semana última, estudiantes de diversos establecimientos recibieron capacitaciones sobre temas relacionados con la política fiscal.

El jueves 18, estudiantes del Colegio Albert Einstein, de Jalapa, visitaron las instalaciones del MINFIN para recibir una capacitación sobre la “Actualización Tributaria”, que se refiere a las modificaciones del Impuesto Sobre la Renta (ISR) contenidas en el Decreto No. 10-2012.

La capacitación fue impartida por la Licenciada Mercedes Porras, de la Dirección de Evaluación Fiscal, quien hizo énfasis en que el ISR es un impuesto que grava los ingresos de las personas, empresas, u otras entidades legalmente inscritas ante la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), así como las distintas categorías de renta según su procedencia.

Porras también abordó los temas relativos a la aplicación de rentas con exención específica, rentas presuntas para profesionales, casos de depreciación, las obligaciones de los agentes retenedores, modalidad para obtener la base de cálculo del ISR, entre otros aspectos.

Por su parte, la Licenciada Silvia Márquez, hizo referencia a la importancia de tributar para solventar las necesidades de la población guatemalteca, y les exhortó a los participantes a que como futuros profesionales cumplan con sus obligaciones tributarias.

El viernes 19 se atendió a estudiantes del Instituto Tecnológico Catarina (ITC), quienes viajaron desde San Marcos para recibir la capacitación sobre el Presupuesto General de Ingresos y Egresos del Estado, que fue impartido por el Licenciado D'yan Fernando Negro, de la Dirección Técnica del Presupuesto.

Negro explicó a los presentes que el Presupuesto es el documento en el que figuran las estimaciones de ingresos que obtendrá el Gobierno durante un año y que financiarán las acciones del Estado para satisfacer las necesidades de la población.

También les indicó de forma gráfica sobre el ciclo presupuestario, que inicia con la formulación del Proyecto de Presupuesto, pasando por su discusión y aprobación en el Congreso de la República, hasta la ejecución del gasto, y por último su evaluación y control, que se desarrolla en forma continua durante el ejercicio fiscal.

En ambas actividades se motivó a los jóvenes a seguir investigando y especializándose en temas que les serán de mucha utilidad en su formación académica y profesional; también se les hizo entrega de los diplomas correspondientes.